

写真



＼石見銀山保全活動！！／

4月21日（木）

2年生の「進路設計」の授業で、恒例となった「石見銀山保全活動」を行いました。この活動は、今の2年生が1年生だった、昨年10月にも行っていますが、今年はこの後、探究学習を進めるためのスタートとなるものです。

天気予報では、午後から雨が降り出すとのことで、昨年よりも少し早めに切り上げましたが、それでも、たくさんの竹を運び、チップで粉砕することができました。心なしか、昨年よりも山がすっきりしたように思います。今後もこの活動を継続することで、遺跡保全に繋がれば良いなと思いました。

早めの昼食の後は、町並み探索を行いました。グループを作り、スタンプラリー形式（五百羅漢・河島家住宅・熊谷家住宅の3カ所は必須）で、世界遺産の町並みを実体験しました。

今後、石見銀山に関する課題を探求の題材として、グループごとにまとめていきます。生徒たちがどのような課題を見つけ、それに対してどのような解決策を提案してくれるか楽しみです。

大田市教育魅力化コーディネーター（邇摩高校） 森本

邇摩高 HP はコチラ ⇒ <https://www.nima.ed.jp/>